

## 里中水通水記念わくわくウォーキング



### 住民が水辺に沿ってウォーキング 生き物とのふれあいや笹舟流し楽しむ

新庄町ではポンプでくみ上げた里中水の通水を祝って、住民が水路沿いを歩くイベントが行われました。

ザリガニやドジョウ、カワエビなどの生き物とふれあったり、冷たい地下水に手をつけて涼んだりして楽しみました。子どもたちは、古老に作り方を教えてもらった笹舟や紙製の舟を流し、里中の水辺復活を祝いました。

7月16日 | 新庄集荷場前広場

## エコパークで環境学習



### ペットボトルをもう一度利用するために 自分たちにできることを考えよう

玉津小学校4年生が、コカ・コーラ ボトラーズジャパンによる環境学習を受けました。

ペットボトルをもう一度利用する「ボトル to ボトル」のため、ごみが散乱してごみ箱に捨てられない状態を解消するために話し合ったところ、ごみ箱を増やす、ごみ箱をきれいな状態で保つことなど、さまざまな意見が出ました。

7月15日 | もりやまエコパーク交流拠点施設

## もりやま琵琶湖パールでアクセサリ作り



### 形、色、一つひとつの違いが魅力 自分だけのパールアクセサリを

玉津公民館講座で、赤野井湾で育った「もりやま琵琶湖パール」を使ったアクセサリ作りが開催されました。

赤野井湾の水質が改善し、数年前から真珠養殖が復活しています。真珠養殖やアクセサリ制作などを手掛ける漁師などを講師に、一つひとつ形や色の違うお気に入りのパールを見つけて、自分だけのアクセサリを作りました。

7月23日 | 玉津公民館

## 祝 全国大会出場！ 激励会



### 守山の子もたちが 力いっぱいがんばります

全国大会出場を決めた4つのスポーツ少年団「守山剣友会」「立入が丘ジュニアスキップーズ」「物部少年野球団」「吉身少年野球クラブ」の激励会が開催されました。このほか、ソフトテニスの広実 恭子さん、空手・形競技の部の北 渉さん、守山陸上教室、中学硬式野球の守山リトルシニアなど、市内の子もたちが全国大会に出場します。

7月21日 | 市民ホール 小ホール



## 守山市の人口

令和4年7月31日現在  
(前月比)

人口	85,485 (+ 58)
男	42,041 (+ 38)
女	43,444 (+ 20)
世帯数	34,366 (+ 57)

「誰かが」「どこでも」「いつまでも」「レッツスポーツ！」と銘打った第3期守山市スポーツ推進計画では、「外遊びマップ」を制作して「健康元気なまち」をめざすという▼一歩外へ出ると熱波が襲う盛夏。それでもわが子は「外で遊びたい」と譲らない。暑さを避けたい私は「パパとお外で遊んではどう？」と返す。そんな中、スポーツで全国大会に出場して活躍する子どもたち▼広実 恭子さん(ソフトテニス)／北 渉さん(空手)／守山剣友会(剣道)／立入が丘ジュニアスキップーズ(野球)／守山リトルシニア(中学硬式野球)／守山陸上教室／物部少年野球団／吉身少年野球クラブ▼暑さとコロナ禍に負けず頑張っている子どもたちを見習い、わが子と汗をかきながら外遊びをするか、涼しい部屋の中で彼らの活躍を応援するか、思案のうちに私の運動不足は未解消のままだ。

